



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI MASSAL DI TANGERANG

Presiden Joko Widodo didampingi Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin meninjau pelaksanaan vaksinasi massal di Sport Center Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Banten, Rabu (9/6). Presiden berharap pelaksanaan vaksinasi dalam jumlah besar seperti di Kabupaten Tangerang bisa ditiru oleh provinsi, kabupaten atau kota lain di Indonesia agar vaksinasi dengan target satu juta suntikkan per hari dapat terlaksana.

Sembako Bakal Kena PPN, Pedagang Pasar Protes Keras

Ikappi protes keras rencana pemerintah memberlakukan PPN terhadap sembako. Apalagi saat ini omzet pedagang rata-rata turun hingga 50 persen.

JAKARTA (IM) - Sembako bakal dikenakan pajak pertambahan nilai (PPN). Kebijakan ini pun langsung ditolak Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (Ikappi).

Mereka menolak keras jika pemerintah menjadikan bahan pokok sebagai objek pajak. Ketua Umum Ikappi Abdullah Mansuri mengatakan bahwa

pemerintah harus mempertimbangkan banyak hal sebelum mengulirkan kebijakan. Apalagi kebijakan tersebut di gulirkan pada masa pandemi dan situasi perekonomian saat ini yang sedang sulit. "Ikappi melihat upaya ini benar-benar tidak melihat realitas di bawah apalagi barang yang dikenakan pajak adalah beras dan gabah, jagung, sagu, kedelai, garam konsumsi, daging, telur, susu, buah-buahan, sayur-sayuran, ubi-ubian, bumbu-bumbuan dan

gula konsumsi," kata Abdullah di Jakarta, Rabu (9/6). Dia mencatat sekarang ini lebih dari 50% omzet pedagang pasar menurun. Di samping itu pemerintah belum mampu melakukan stabilitas bahan pangan di beberapa bulan belakangan ini. "Harga cabai bulan lalu hingga Rp100 ribu, harga daging sapi belum stabil mau di bebani PPN lagi? Gila, kami kesulitan jual karena ekonomi menurun, dan daya beli masyarakat rendah.

Mau ditambah PPN lagi, gimana hak gulong tikar," bebarnya. Dia memprotes keras upaya tersebut. Dan sebagai organisasi penghimpun pedagang pasar di Indonesia akan melakukan upaya protes kepada presiden. "Ini agar kementerian terkait tidak melakukan upaya yang justru menyulitkan anggota kami (pedagang pasar)," tandasnya. Menurutnya, pemerintah ha-

Bersambung ke hal 11

Mega-Prabowo akan Dipasangkan pada Pemilihan Presiden 2024?

JAKARTA (IM) - Dalam beberapa hari ini merebak isu akan memasangkan Megawati Soekarnoputri dengan Prabowo Subianto pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024 mendatang.

Ketua Harian DPP Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad menyebutkan, pihaknya tidak menafikan adanya wacana koalisi antara Gerindra dengan PDI Perjuangan, dalam meraih kemenangan di Pilpres 2024.

"Soal ada isu duet Prabowo dan Megawati kalau wacana boleh-boleh saja. Tapi kan ini jangan setiap karena persahabatan sudah lama dibuat penafsiran yang membuat suasana malah tidak kondusif," ujar politisi Partai

Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad, kepada wartawan di lobby Gedung Nusantara III DPR MPR, Senayan Jakarta, Rabu (9/6).

Ia menyebutkan, saat ini pihaknya masih fokus pada upaya untuk menanggulangi dampak pandemi virus Corona (Covid-19). "Yang paling penting saat ini menurut kita ini Lonjakan pandemi Covid-19 agak tinggi. Bagaimana kita sama-sama mikir hal tersebut. Tahapan tersebut akan kita bicarakan pada 2023," tandasnya.

Mantan Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI Perjuangan (PDIP), Tjahjo Kumolo ketika ditanyai soal menduetkan Ketua Umum

Bersambung ke hal 11

Komnas HAM Berwenang Selidiki Dugaan Pelanggaran HAM dalam TWK

JAKARTA (IM) - Komnas HAM memiliki mandat untuk memastikan penyelenggaraan negara sesuai prinsip HAM. Dengan demikian, Komnas HAM memiliki

kewenangan untuk menyelidiki dugaan pelanggaran HAM dalam pelaksanaan tes wawasan kebangsaan (TWK) pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Hal ini ditegaskan Komisioner Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) Choirul

Bersambung ke hal 11

Novel Baswedan Cs Laporkan Wakil Ketua KPK Lili Pintauli ke Dewas

JAKARTA (IM) - Penyidik KPK Novel Baswedan bersama mantan Direktur PJKAKI KPK Sujanarko dan penyidik Rizka Anungnata, melaporkan Wakil Ketua

KPK Lili Pintauli Siregar ke Dewan Pengawas (Dewas) KPK. Lili dilaporkan karena diduga melakukan pelanggaran etik dalam kasus Wali Kota Tan-

jungbalai M Syahril. "Kejadian seperti ini membuat KPK sangat terpuruk dan sangat tidak lagi

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Tiga Minggu Pasca-Lebaran, Kasus Covid-19 Naik 53,4 Persen

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito menyebutkan bahwa kenaikan kasus Covid-19 setelah Idul Fitri 2021 tak sebesar Lebaran tahun lalu. Meski demikian, peningkatan kasus yang terjadi tiga minggu pasca-Idul Fitri tahun ini sudah lebih dari 50 persen.

Untuk diketahui, tiga minggu pasca-Lebaran 2020, jumlah kasus Covid-19 naik 80,5 persen. "Pada tahun ini kenaikan yang terjadi tidak setinggi tahun lalu. Di tahun ini terjadi kenaikan sebesar 53,4 persen pada tiga minggu setelah periode Idul Fitri," kata Wiku dalam konferensi pers yang ditayangkan

YouTube Sekretariat Presiden, Rabu (9/6).

Lonjakan itu dikontribusi oleh sejumlah daerah, seperti Jawa Timur, Sulawesi Selatan, Kalimantan Selatan, Jawa Tengah, dan DKI Jakarta.

Pada tahun ini kenaikan kasus Covid-19 disumbangkan oleh Jawa Tengah sebesar 120 persen, Kepulauan Riau naik 82 persen, Sumatera Barat naik 74 persen, DKI Jakarta naik 63 persen, dan Jawa Barat naik 23 persen.

Menurut Wiku, kenaikan kasus Covid-19 di tingkat provinsi pasca-Lebaran 2020

Bersambung ke hal 11



PEMERIKSAAN AZIS SYAMSUDDIN

Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin (kanan) berjalan menghindari pertanyaan wartawan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Rabu (9/6). Azis Syamsuddin diperiksa sebagai saksi untuk kasus dugaan suap penghentian kasus yang menyeret penyidik KPK Stepanus Robin Pattuju dan Wali Kota Tanjungbalai M. Syahril.

IDN/ANTARA

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Diri kita sendiri yang menciptakan dan menentukan surga dan neraka. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Gajah 'Patah Hati' Hadiri Pemakaman Sahabat Manusianya



SEEKOR gajah di India berjalan lebih dari 15 mil agar bisa memberi penghormatan terakhir kepada penunggangnya sekaligus sahabatnya selama 25 tahun.

Gajah, bernama Brahmadathan, melakukan perjalanan dua jam dengan putra mendiang penunggangnya.

Kunnakkad Damodaran Nair, yang dikenal sebagai Omanchetan, menunggangi dan melatih gajah selama hampir enam dekade tetapi

Bersambung ke hal 11

Pecahkan Rekor Dunia, Wanita di Afsel Lahirkan 10 Bayi Kembar



GOSIAME Thamara Sithole asal Afrika Selatan (Afsel) pecahkan rekor dunia baru dengan melahirkan sepuluh bayi kembar. Dia dan suaminya yang menganggur Tebogoo Tsoetsi, sebelumnya sudah memiliki anak kembar. Jadi sekarang Sithole punya 12 anak yang kecil-kecil dan bayi.

Wanita berusia 37 tahun ini melahirkan tujuh anak laki-laki dan tiga perempuan melalui operasi caesar di sebuah rumah sakit di Pretoria pada Senin (7/6) malam.

Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.330,00	14.065,00
SGD	10.989,00	10.679,00
AUD	11.164,00	10.944,00
EUR	17.589,00	17.324,00
HKD	1.886,00	1.796,00
GBP	20.459,00	20.179,00

Rabu 9 Juni 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>